



Nach zwei Stunden Arbeit ist der Kräutergarten direkt vor der Küche der Otto-Klenert-Schule fertig. Schülerinnen, Lehrer und Gartenbauer sind zufrieden.

Foto: Peter Klotz

Kräuter direkt vor der Küche

Pflanzaktion mit Schülern der Friedrichshaller Otto-Klenert-Schule

BAD FRIEDRICHSHALL „Ich möchte Gärtnerin werden“ – dieser Ausruf von Annabella zeugt von der Begeisterung der Siebtklässler für die Pflanzaktion an der Otto-Klenert-Schule. Die AES-Klasse (Alltagskultur - Ernährung - Soziales) von Silke Hesse hat die vier Beete vor der Küche mit Inhalt gefüllt. Damit ging der bei der vor drei Jahren begonnenen Renovierung geäußerte Wunsch des Kollegiums doch noch in Erfüllung, im Außenbereich einen Schulgarten anzulegen. Der wurde damals vom Gemeinderat gestrichen, ebenso der Kräutergarten für die Lehrer, die einen Treffpunkt im Grünen haben wollten.

Der Lehrertreff ist inzwischen in Eigenleistung fertig geworden, und

auch die Beete wurden jetzt mit Mitteln aus dem Schuletat angelegt. Die Kräuter und Nutzpflanzen stiftete die Firma Knoll Neues Grün aus Holzgerlingen, die bereits die Außenanlagen für die Schule gestaltet hatte.

Plan Zusammen mit den Fachleuten, der Lehrerin und Felix Gaida von der Schulleitung gingen die zwölf Schülerinnen zunächst dran, die Beete mit Schnüren und Stecken in jeweils zehn Rechtecke einzuteilen, in denen dann die Pflanztöpfe verteilt wurden. Das war nicht ganz so einfach, denn die Zahlen im Plan standen für die 33 verschiedenen Arten und Sorten, von Pfefferminze über Marokkanische Minze bis hin

zur Erdbeermintze. Auf den Beizeteln war nur der lateinische Namen verzeichnet. Aber die jungen Damen gingen fleißig ans Werk.

Nach rund zwei Stunden Gartenarbeit waren dann alle mit dem Ergebnis zufrieden. Firmenchef Till Knoll gab zu bedenken, dass der Garten über Jahre hinweg gepflegt werden müsse, denn die aktuellen Siebtklässler werden „ihr Werk“ einmal an die Jüngeren weitergeben. Felix Gaida lobte den Einsatz für die Schulgemeinschaft. Silke Hesses Plan, in der kommenden Woche Spaghetti Bolognese mit Kräutern aus dem eigenen Garten zu verfeinern, wird jedoch nicht aufgehen. Die meisten können erst im nächsten Jahr geerntet werden.